



Universidad de los Llanos reconoce labor de docentes, estudiantes y egresados en la conmemoración del Día Internacional del profesional de Enfermería.

La Facultad de Ciencias de la Salud y el programa de Enfermería de la Universidad de los Llanos, hacen un reconocimiento a todo el personal técnico y profesional de Enfermería de la región, por su contribución en beneficio del cuidado de la salud de la población llanera principalmente.

Desde 1974 el Consejo internacional de Enfermería (CIE), ha venido celebrando el 12 de mayo el día internacional de la Enfermería, en homenaje al nacimiento de una célebre enfermera, escritora y estadística británica, considerada una de las pioneras de la enfermería moderna y creadora del primer modelo conceptual de Enfermería.

Como unidad académica se ha asumido desde hace ya 39 años, el liderazgo de la formación profesional de muchas generaciones de enfermeras y enfermeros competentes y comprometidos con la solución de problemas de salud de la región.

Sea esta la ocasión para resaltar la labor de todo el cuerpo docente que durante todos estos años han pertenecido a la Facultad y programa de formación, contribuyendo con sus aportes al fortalecimiento del planteamiento curricular y al logro de los objetivos propuestos por la Universidad de los Llanos en el marco de su responsabilidad social.

Hoy, Unillanos reafirma su compromiso social fundamentado en la calidad humana y la excelencia profesional que todo el cuerpo de enfermería de la región debe tener, para dar respuesta a las necesidades individuales y colectivas de la comunidad, así mismo para participar de manera efectiva en acciones propias del cuidado como son la promoción de la salud, prevención de la enfermedad, protección de la vida en las diferentes etapas del ciclo vital, y el fortalecimiento de los servicios de salud para la prestación de un mejor servicio a la comunidad.

Feliz día enfermeros y enfermeras.

